93/6302



Santiago, Marzo 25 de 1993

EXCMO. SEÑOR

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR

PRESENTE

Estimado señor Presidente:

Aunque no me parece procedente escribirle estas líneas, me veo en la necesidad de hacerlo por que tanto su hijo don Miguel, como Pilar Sáez se encuentran en Estados Unidos y no pueden hacerle llegar mi mensaje.

Ocurre que ayer 24 de Marzo, la Excma. Corte Suprema hizo una Terna para Ministro de la Corte de Apelaciones de Santiago con: José Benquis Camhi, Ministro de la Corte de San Miguel; conmigo y Hernán Robert Arias, Ministro de la Corte de Talca.

Me tomo la libertad de manifestarle mi interés en ser nombrado Ministro de la Corte de Santia go; para el caso que S.E. me tenga anotado en "sus pragmáticas".

Cualquiera que sea su decisión y reiterándole mi invariable lealtad y afecto, le saluda muy atentamente.

HUMBERTO ESPEJO ZUÑIGA

HEZ/mcp



Presidencia de la República

ARCHIVO

PATRICIO AYLWIN

ZOCAR

saluda atentamente a su estimado colega don Humberto Espejo Z., Ministro de la I.Corte de San Miguel, y en respuesta a su atenta de 25 del presente, le expresa que aunque lo tiene en sus "pragmáticas", con mucha estima, considera más justo en este caso designar al colega Benquis, que tiene casi cinco años de mayor antigüedad en el grado.

Santiago, 31 de marzo de 1993